
新昌新闻网记者 胡秋萍

日前，记者来到镜岭镇溪西

村两委办公室时，该村党支部书

记何柏均正在草拟一份关于农民

公园建设捐款的“碑记”，附件纸

上整整齐齐地誊写着 70多位村

民的姓名及捐款数目。“这次募捐

倡议，是一个已经出嫁的溪西囡提

出来的。我们溪西有个传统，大家

都对集体建设很热心。”说起“碑记”

的由来，何柏均打开了话匣子。

原来，去年清明节前夕，溪西

囡何泉琴回家扫墓，在村两委办

公室前墙壁上看到农民公园的规

划图后，找到何柏均，表示想为溪

西村建设捐点钱。有人愿为新农

村建设出钱出力，村两委当然欢

迎，当即发起了倡议，并成立专门

组织，负责接收村民捐款，最终募

集到建设资金 6.3万元。

除建设农民公园外，该村村

民还自筹资金，建起了螺蛳山景

区。螺蛳山位于溪西村以南，貌若

螺蛳，在镜岭一带有“上有螺山，

下有穿岩”的说法。经过干部群众

讨论，从 1997年起，由杨德善、何

全灿、何月珍牵头筹集资金，开始

修路建亭，开发景区。村民们有钱

出钱，有力出力，经过六七年努

力，终于把荆棘纵横、藤蔓当道的

螺蛳山开发成为一步一景的风景

区。如今，螺蛳山上风光旖旎，九

曲盘道、和尚岩、藤溪桃源、双枫

亭桥、石蛙台、阅溪亭、五星岩洞、

明柏回春等景点渐次呈现，已成

为村民锻炼散步的好去处。走在

螺蛳山景区，让人叹为观止。

“最近，村里在埋设污水管

道，因为要挖开路面，起初怕村民

不理解。但开工后，村民都很支

持，目前大部分管线已顺利铺设

完毕。”说起村民对集体建设的热

心，当了 10多年村干部的何柏均

很是欣慰。
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新昌县气象台8月27日发布
今天阴到多云偶有小雨，西北风

2到 3级，白天最高气温 30℃，森林
火险 2级。明天多云到阴，局部阵雨，
早晨最低气温 23℃。
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楼建明在督查产业项目建设时要求

攻出项目建设新速度

昨日上午，随着吊机将高 42米、宽 9.4米、重达 46吨的锅炉大板梁吊装就位，华佳热电集团二期脱硫脱硝节能

减排技改项目进入了全面安装阶段。据了解，二期技改项目投资 1.3亿元，目前已累计完成 6000多万元，力争年底前

投入运行。 （新昌新闻网见习记者 吕森 摄）

通讯员 梁寒静

日前，由全国工商联主办的

“2015中国民营企业 500强”榜单

揭晓，绍兴市 25家企业入围，连续

12年居全省第 2位，我县两家企

业连续位居“2015中国民营企业

500强”。

在“2015中国民企 500强”

中，联想、华为、苏宁名列三甲，海

亮集团在浙企中排名最前，以年营

业收入总额 1300.31亿元位列全国

第 13位。我县的万丰奥特控股集团

有限公司以年营业收入总额 201.91

亿元位列第 217位，比去年提升

111位；三花控股集团有限公司以

年营业收入总额 155.24亿元位列第

289位，比去年提升 34位。

同时，我市还有 18家企业入

围“2015民营 企 业 制 造 业 500

强”，万丰奥特控股集团有限公司、

三花控股集团有限公司位列第

135位和 177位，较去年分别提升

75位和 29位。

新昌新闻网记者 胡夏锋

昨日，县委书记楼建明在督查产

业项目建设时强调，项目事关转型升

级，事关发展后劲，要集中精力，攻坚

克难，加快项目建设，加大有效投资，

攻出项目建设新速度，再造新昌发展

新优势。县委副书记、县长邵全卯，县

人大常委会主任求子平，县政协主席

罗国安，副县长孙嘉江，高新园区管

委会主任徐东林，澄潭镇党委书记王

国军分别陪同督查或参加汇报会。

现场督查阶段，楼建明一行走

进农商银行南岩支行项目、鑫永利

卡环项目、德力石化项目、日发项

目、中柴机器项目、天功坊项目、同

星光电项目、万盛源兔业项目、恒盛

机械项目等现场，查看建设情况，询

问工期安排、碰到困难问题等，要求

未开工项目加快开工，已开工项目

加快建设，促使项目早日竣工投产、

早日发挥效益。汇报交流阶段，有关

部门汇报产业项目推进情况，企业

主体交流项目建设中碰到的困难问

题等，职能部门作表态发言。

楼建明指出，必须抢抓发展机

遇。当前，总体形势危中有机，重在

把握机遇。各企业主体要加快项目

建设，增强发展后劲，力争实现弯道

超车。要加快转型升级，全面实施产

品换代、机器换人、制造换法、商务

换型、管理换脑五大专项行动，不断

做强做大企业。

楼建明强调，必须狠抓项目建

设。要全力抓项目开工，发挥企业主

体作用，增强企业内生动力，“只为

快上项目找路径，不为不上项目找

理由”，明确时间表，实质性推进项

目开工。要全力抓基础配套，想企业

所想，急企业所急，提前配套水、电、

路等基础设施，“宁可配套等项目，

不让项目等配套”。要全力抓要素保

障，加快土地征迁出让，积极争取土

地指标，协调解决融资难题。

楼建明要求，必须重抓建设氛

围。要强服务，树立服务至上理念，

按照“质量要高、效能要快”的要求，

深化模拟审批、联审联批等。要优环

境，坚决打击无理阻扰项目施工的

违法犯罪行为。要重氛围，加大宣传

力度，把干部群众的思想集中到支

持项目建设上来。

邵全卯主持督查汇报会，并就

加快产业项目建设提出要求。

镜岭镇溪西村：村民热心建家园

新昌新闻网记者 杨玉墀

通讯员 王翠月

8月 21日，县教体局举行教

育集团授牌仪式，标志着我县教育

集团化运行工作拉开帷幕。

“扩大优质教育覆盖面，实施

学区化管理，鼓励集团化办学，发

挥优质学校辐射带动作用，提升各

校教育教学整体水平。”这是国务

院《关于深入推进义务教育均衡发

展的意见》的要求。目前在全国，教

育集团正成为引领优质教育均衡

发展的新模式。为促进我县义务教

育努力走向均衡，县教体局组建了

城关中学、实验小学等 6个义教段

教育集团和 1个幼教段教育集团。

这些教育集团将以城区优质学校

为基地学校，打破行政区域，与基

础相对薄弱学校或农村学校实施

集团化办学，通过名校带弱校、带

新校等方式，最大程度实现集团内

学校间的理念共享、资源共用，通

过管理互通、教学一体、师资共建、

学生互动，推动教育一体化发展，

实现优质教育资源同城化配置。

授牌仪式后，各教育集团开始

正式运作。8月 24日，南岩小学教

育集团召开第一次教师工作会议，

集团所属南岩、梅渚、张家店、山头

等校区共 127名教师参加会议，专

门邀请温岭市心理健康教育研究

中心主任作了为期一天的精彩讲

座。该集团内部已多次商讨修改章

程，达成共识，在保留各自传统文

化、理念的基础上，执行统一制度，

做到资源共享，尤其在教育、教学、

科研等方面统筹安排、共担共享，

实实在在走集团捆绑发展之路，为

新昌高新技术园区区域教育均衡

发展作出应有贡献。

县教体局教育科负责人指出，

建立教育集团，目的是创设城乡学

校联动发展的平台，构建城乡、校

际共同发展机制，进一步扩大优质

教育资源覆盖面，推进我县教育高

水平均衡发展。据介绍，我县将逐

步构建网络管理平台，建立相应的

考核评估机制，并根据试点进展情

况，适时组建第二批教育集团。

实现资源共享 推动教育一体化发展

我县首批教育集团开始运行

新昌新闻网记者综合

连日来，县人大常委会主任求

子平及各位副主任分别赴政府相

关职能部门，对县十五届人大四次

会议期间人大代表提出的建议办

理情况开展专题督查。

求子平在县交通运输局督查

时，对该局采取扎实措施办理落实

代表建议表示肯定。据悉，今年县

交通运输局承办人大代表建议共

48件，其中主办 43件、协办 5件，

内容主要涉及公路建设养护、公共

交通服务等群众高度关注的民生

工程。目前，所有主办建议件均已

按时答复，其中 29件已经落实解

决，10件已列入规划逐步加以解

决，另有 4件因条件限制近期无法

解决的，也与领衔代表进行了沟通

解释。

求子平指出，在代表建议办理

中，政府职能部门要把办理工作与

中心工作和民生工程结合起来，抓

紧实施一批事关民生的重点项目

建设，想方设法解决一批热点、

难点问题，着力改善人居环境；

要加大工作力度，主动与代表及

代表所在的乡镇（街道）联系沟

通，千方百计提高办结率，使代

表满意；要按照办理要求认真加

以落实，保质保量完成承诺任务，

让群众得实惠。

根据县人大常委会领导联系

督办重点建议办理单位的相关安

排，县人大常委会各位副主任对负

责联系督办单位的代表建议办理

情况，也进行了认真督查，并提出

了工作要求。

县人大常委会
督查代表建议办理情况

华佳热电二期技改项目进入全面安装阶段

风尚天姥

两企业入围“中国民企500强”


